

Kreis Düren

# Freude über 5000 Euro



Der traditionelle Weihnachtsbasar in der LVR-Klinik Düren brachte einen Erlös von 5000 Euro. Das Organisations-Team und die Verantwortlichen der Klinik übergaben das Geld nun an sieben gemeinnützige Einrichtungen in Düren und Jülich. Der Kaufmännische Direktor Frank Menzel übereichte beispielsweise Vivian Rühlemann (l.) und Selina Wins vom Förderverein der Kita Klinik-Pänz eine Spende. Spenden erhielt zudem der Förderverein der LVR-Louis-Braille Schule Düren, das Stammhaus Jülich, Düren sorgsam sowie das Trampolin plus-Projekt der LVR-Klinik Düren, ein spendenfinanzierter Präventionsprojekt für Kinder aus belasteten Familien, außerdem die Lebenshilfe und der Verein In Via für die Angebote für wohnungslose Menschen. „Wir freuen uns sehr, dass unser gut besuchter Weihnachtsbasar wieder die Spenden an gemeinnützige Einrichtungen für ihre wertvolle Arbeit ermöglicht“, sagte Frank Menzel. (red)

Foto: LVR-Klinik Düren